

## **GranadaDigital**

Martes, 02 diciembre de 2008, 10:13

Buscar

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente |

## Granada

GRANADA CONTRA EL RUIDO ORGANIZA UNAS JORNADAS EN LA EUROÁRABE PARA "PONER LAS CARTAS BOCA ARRIBA"

## Granada será 4 decibelios menos ruidosa en 2013, según el compromiso del Ayuntamiento

martes, 02/12/2008 08:50

Efe

Según Granada contra el ruido casi el 80% de los ciudadanos de la capital sufren una media superior a la permitida, lo que el Ayuntamiento niega, aunque admite el problema y propone actuar sobre el tráfico (menos intenso y más zonas peatonalizadas) para reducir decibelios .

El Ayuntamiento de Granada se ha propuesto para 2013 reducir en cuatro decibelios la media de ruido que sufre la capital, establecido en 61,8 decibelios por el día y en 52,4 por la noche.

El máximo de ruido permitido por la normativa europea es de 65 decibelios por el día y 55 por la noche, ha explicado la concejal de Medio Ambiente, María Dolores de la Torre, quien ha precisado que en los últimos diez años Granada ha conseguido reducir seis decibelios.

La concejal popular ha precisado que para conseguir reducir cuatro decibelios más para 2013 el Consistorio tratará de disminuir la intensidad de tráfico rodado a través de campañas de sensibilización a los conductores y ampliando la peatonalización de la ciudad.

Añadir

**Imprimir** 

Enviar

**OPINIÓN** 

¿Qué quieres buscar?

Por otra parte, los granadinos podrán consultar ya mapa de ruidos de la ciudad a través de la página web del Ayuntamiento.

Dicho mapa fue aprobado en septiembre pasado por la Consejería de Medio Ambiente, lo que motivó la protesta del presidente de la asociación "Granada contra el ruido", Francisco Morales, quien criticó en octubre pasado que dicho documento omite el número de ciudadanos afectados por niveles de ruido superiores a los marcados por la legislación.

A este respecto, Morales precisó que casi el 80 por ciento de los ciudadanos de Granada se encuentran en esta situación, lo que ha sido negado por De la Torre, para quien "merecen más crédito los expertos de la Universidad de Granada que elaboraron el mapa y los técnicos de la Junta y del Ayuntamiento, que lo

El presidente de la asociación "Granada contra el ruido", quien no ha querido "volver a polemizar sobre el tema", ha informado de que el próximo 16 de enero se ha convocado una jornada en la Fundación Euroárabe en la que expertos de diferentes ámbitos, desde médicos a juristas, abordarán la situación actual del ruido en Granada con el fin de "poner por fin las cartas boca arriba".

**Imprimir** Enviar Enviar esta noticia a ... 🗳 🖬 😭 🏏 🔷 Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | ○ ○ ○ ○ ○ Vota AGREGUE SU COMENTARIO Su Nombre: Su Correo Electrónico: Comentario:

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

Local Provincia Andalucía Nacional Internacional Economía Deportes Sucesos Cultura Universidad Sociedad Gente

02/12/2008 10:20 1 de 2